
Chancellerie des Universités de Paris le 28 novembre 2003

      Service Interuniversitaire du
Réseau Informatique de la Sorbonne

    S.I.R.I.S.

Compte rendu du conseil d’administration
du jeudi 27 novembre 2003

Etaient présents :

Mme Yvonne Girard Université Paris I
M. Jean-Marie Ferru Université Paris III
Mme Khadija Dib Université Paris IV
M. Patrick de Carné Université Paris V
Mme Marie-Josée Gobiant Ecole Pratique des Hautes Etudes
M. Gautier Poupeau Ecole Nationale des Chartes
Mme Catherine Gaillard Bibliothèque Interuniversitaire de la Sorbonne
Mme Françoise Pina-Mironneau Bibliothèque Interuniversitaire de la Sorbonne
Mme Brigitte Souchet Rectorat de Paris
M. Pascal Allemand Rectorat de Paris
M. Jean-Dominique Lafay Rectorat de Paris
M. Jean-Pierre Le Moan SIRIS

M. Lafay ouvre la séance à 14h35.

1. Rapport d’activité 2003 ; éxécution du budget 2003 . 

Le Conseil prend acte de la consolidation du réseau entreprise
au cours de l’année 2003 – nouveaux commutateurs, nouveaux services :
réseaux virtuels multi-sites, multicast, nouveaux vlans – et de la
non saturation de la connexion au Réseau Académique Parisien (12,5%).

Aucun dépassement du budget prévisionnel 2003 n’est à prévoir en
exécution, une somme de l’ordre de 30 000 € étant non dépensée
en fin d’exercice.

Monsieur Lafay souhaite qu’à l’avenir le document présentant
l’éxécution du budget présente des éléments de comparaison avec les
dépenses de l’année précédente.

2. Evolution du réseau en 2004

Le déploiement de nouveaux commutateurs va se poursuivre.
Une meilleure sécurisation des services délivrés sera mise en œuvre.
Le serveur de messagerie sera remplacé : le choix d’un serveur
Sun/Solaris est acquis, alors que d’autres services sont hébergés sur
des machines Linux ; à cet égard, Mme Girard indique que l’université
Paris I a fait des choix semblables, alors que Monsieur de Carné fait
connaître au Conseil le choix du « tout Linux » fait par l’université
Paris V.

Le logiciel de supervision du réseau HP Open View sera remplacé par
un logiciel libre : Nagios.

Le Conseil confirme le choix d’une infrastructure Wi-Fi mutualisée
entre les établissements ; le projet est dans sa phase de recensement
des besoins ; compte tenu de l’existence des offres de déploiement du
Wi-Fi des opérateurs privés, l’hypothèse d’un Wi-FI à deux volets –
un volet SIRIS, un volet opérateur - sera étudiée.
Le protocole d’intention signé par Intel et le Ministère délégué à la
recherche et aux technologies nouvelles, qui mentionne la réalisation
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d’un point d’accès Wi-Fi en Sorbonne, est évoqué.

Mme Gaillard rappelle au Conseil les heures d’ouverture de la
Bibliothèque et son souhait très vif que les opérations de
maintenance du réseau aient lieu en dehors de ces horaires.

3. Projet de budget 2004

Le budget prévisionnel pour 2004 est globalement en augmentation de
38 500 € par rapport à 2003 ; le budget de fonctionnement est en
diminution de 11 500 €, compte tenu de la surestimation du compte
« maintenance » au budget prévisionnel 2003 ; l’augmentation de
50 000 € de l’investissement est liée aux acquisitions d’un serveur
de messagerie et d’une infrastructure Wi-Fi.

Le budget prévisionnel 2004 annexé au présent compte rendu est adopté
à l’unanimité par le Conseil, ainsi que les quote-parts y figurant.

La séance est levée à 16h15.

***
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